
Тюменские активисты ОНФ обсудили
перспективы создания распределительных
центров сельхозпродукции
Тюменское региональное отделение Общероссийского народного фронта провело экспертную
встречу «Перспективы создания регионального распределительного центра
сельхозпродукции». В мероприятии приняли участие аграрии, представители профильных
департаментов и ведомств, ресторатор и специалисты регионального инвестиционного
агентства. Участники встречи обсудили возможные формы и пути решения в налаживании
рынка сбыта от производителей к конечным потребителям сельхозпродукции на территории
Тюменской области.

На сегодняшний день местным сельхозпроизводителям трудно пробиться в торговые сети.
Тенденция характерна не только для Тюменской области, но и других регионов Российской
Федерации. Те аграрии, которым удалось наладить сбыт своей продукции в крупные торговые
точки, сталкиваются с рядом проблем, в первую очередь несоизмеримо низкой закупочной
стоимостью.
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«К примеру, фермер вынужден сдавать морковь по 7 руб. за килограмм, с трудом покрывая
свои расходы (ГСМ, налоги, зарплата, расходные материалы на ремонт техники и пр.), потому
что у него просто нет выбора, иначе продукт просто испортится. Федеральные сети в свою
очередь оставляют за собой право накручивать на ту же морковь до 300% и больше», –
отметил представитель одной из агрофирм.

Упростить сбыт продукции местных аграриев, создав при этом дополнительные сервисы и
рабочие места (хранение, упаковка, маркетинг, логистика, переработка и сбыт),
оптимизировав, тем самым, цены для конечного потребителя, возможно за счет создания
регионального распределительного центра. Реализация проекта на юге Тюменской области
позволит закрыть ряд насущных вопросов, в том числе огромную потребность в качественной
сельхозпродукции трех регионов, включая Ханты-Мансийский автономный округ и Ямало-
Ненецкий автономный округ, уверены активисты ОНФ.

С представителями движения согласился начальник регионального управления
лицензирования и регулирования потребительского рынка Андрей Пантелеев. Он рассказал,
что на территории Тюменской области обсуждались два типа проектов распределительных
центров. Первый предполагал объединение нескольких производителей, совместно строящих
помещение, где каждый мог бы реализовывать свою продукцию. Однако проект не был
воплощен, так как производители не смогли договориться. Второй предполагал строительство
расчетного центра инвесторами в крупных городах по всей стране. Соответствующую
программу поддержки разрабатывает и Минсельхоз РФ, но для Тюмени не нашлось
инвесторов.
О поддержке местных производителей неоднократно говорил президент России, лидер
Общероссийского народного фронта Владимир Путин. Он подчеркивал, что сегодня
необходимо поднимать сельское хозяйство. Россия может не только обеспечить себя, но и
стать ведущим поставщиком натуральных и экологически чистых продуктов. Тем более спрос
на такую продукцию в мире растет. Представители ОНФ намерены найти решение данной
проблемы.

«В ближайшее время мы намерены подготовить и направить обращение на имя губернатора
Тюменской области с просьбой рассмотреть возможность реализации проекта «Строительство
регионального распределительного центра» в городе Тюмень. В качестве источников
финансирования будет предложено рассмотреть возможность финансирования бюджетов трех
субъектов – ХМАО – Югра, ЯНАО и Тюменская область. Важно донести до главы региона, что
создание региональной платформы полного цикла даст мощный социально-экономический
эффект, как следствие, повысит качество жизни в регионе. Организация на одной территории
нескольких взаимоопыляемых бизнесов позволит повысить сервис для агропромышленных
хозяйств, создать новые рабочие места, повысить мотивацию жителей села, способных
создавать личные подсобные хозяйства», – подчеркнула руководитель региональной рабочей
группы ОНФ «Общество и власть: прямой диалог» Татьяна Леонгард.


